## Team FUJIYAMA

宇部市立藤山中学校

生徒指導だより

令和2年5月8日(金)

第2号



# 新盟コロナウイルスに打ち勝つ信めに、全員で外出自前を!!

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、宇部市の公立小中学校の臨時休校の再延長が決定いたしました。感染拡大を防止するためには、一人ひとりが不要不急の外出を自粛し、他者との接触を8割程度減らすことが必要とされています。一方で、身体的及び精神的な健康を維持する上では、体を動かしたり、スポーツを行うことが必要であるともされています。

そこで、外で体を動かす際には、以下の7点についてご協力をお願いします。

- ①手洗い・うがい・マスクをする
- ②なるべく一人で行い、友達を集めて運動したり、遊んだりはしない
- ③遊んでも良い場所かどうか考える
- 4周10人に迷惑がかかる、運動・遊び方をしない
- (5)外での活動は短い時間でおさえる
- 6交通安全に配慮する
- (7)地域の方から注意を受けたら、素直に従う



最近、学校へも地域の方々から様々なお声をいただいています。教職員が見回りをした際にも、小中学生に会うこともありました。外に出て遊んではいけないわけではありませんが、一度に大人数が集まって人が密集する運動をしないなど、感染拡大を防止する観点からの配慮が必要です。

また、休校が長引いていますが、こんな今だからこそ、家で普段できないことにチャレンジしてみることもいいことだと思います。勉強、運動、読書、料理、もの作り、部屋の模様替えなど、何かレベルアップできる機会であるととらえ、挑戦してみましょう。3年生は受験生の年です。勉強している人はやっていますよ!

「いつもと同じ時刻に起きる」 「やるべきことをやる」

海頸校長先生より

### 夏服の更衣について(お願い)

移行期間 登校再開日 ~ 6月5日(金)

完全実施 6月8日(月)~

#### 【男子】

- 〇白のカッターシャツ ※長袖は不可
- ○白の開襟シャツ
  - ※ポケットは両胸にあっても可(あまぶた可)
  - ※背中または、中央の両サイドのワンタックまでは可。
  - ※ベルトは、黒の単色。
- ※裾は必ずズボンの中に入れること。(裾がズボンの中に入るものを選ぶこと)
- 許可していない上着
  - ○ボタンダウンのもの
  - ○ショートカラーやスタンドカラーのもの
  - ○ワンポイント、マーク、刺しゅう、飾り、ステッチのあるもの

#### 【女子】

- ○学校指定の白のセーラー服
- ※上着、スカートの丈を上げないこと。



#### 【男女共通】

- 〇名札は左胸に安全ピンでつけること。
- ○靴下は白のソックスでワンポイントまで可。
- ※部活専用で使用する靴下を学校生活の中で使用することは不可。
- 〇日焼け止めは無香料のもののみ許可。
- ※使用場所・方法についてはマナーを守ること

#### 【夏服着用時の下着の着用について】

衛生面や健康管理面から、下着は必ず着用するようお願いします。特に夏服は白のカッターシャツや白のセーラー服となりますので、下着は白色で、柄や模様がない(小さなワンポイントは可)もの、または体操服の着用をお願いします。また、本校ではきちんとした服装で学校生活を送るように指導しています。服装等で不備がある場合は、ご家庭できちんとした服装に着替えて、再登校をお願いすることもありますのでご了承ください。なお、下着類、靴下等を貸し出した場合は新しいものと交換になりますのでよろしくお願いします。

## [STOPIT]JJJJZ}-ILE

本日、「『STOPit アプリ』の導入について」のプリントを配付しております。このアプリは、宇部市教育委員会からのもので、いじめについて、スマートフォンや PC から匿名で簡単に相談・通告・報告できるものです。詳しくは、プリントをご覧下さい。